



Wanita-Wanita yang Merenungkan Ulang Tentang Pernikahan dan Kehidupan Keluarga Karena Film 'All Fours' karya Miranda July: Inspiratif dan Menarik!

Description

Novel Terbaru Miranda July "All Fours" Memberikan Ruang untuk Percakapan Mendalam tentang Kehidupan dan Hubungan

Novel terbaru Miranda July, "All Fours," sedang menjadi pembahasan hangat di kalangan wanita berusia di atas 40 tahun. Cerita tentang seorang wanita berusia 45 tahun yang mempertanyakan kehidupan rumah tangganya dengan menginap di sebuah motel setengah jam dari rumahnya untuk beberapa minggu, membuatnya terlibat dengan seorang pria lebih muda yang sudah menikah dan mengalami masa awal dari sebuah hubungan terbuka.

Kesempatan untuk melakukan perjalanan pencarian diri — dan pencerahan secara seksual — membuatnya bertanya pada wanita yang dikenalnya mengenai keinginan sejati mereka. Dalam sebuah jejaring percakapan, wanita yang telah membaca "All Fours" mulai membuka diri tentang fantasi tersembunyi dan frustrasi yang mereka rasakan dalam kehidupan mereka.

Menurut Caitlin Delohery, 43, novel ini sangat resonan dengan teman-temannya yang berada dalam hubungan jangka panjang. Rachel Yoder, 45, mengungkapkan bahwa novel ini membuka kesempatan untuk berbicara secara lebih terbuka tentang tema-tema yang sama dengan teman sebayanya.

Bahkan wanita yang lebih muda seperti Dakota Bossard, 29, merasa novel ini relevan bagi mereka. Dia merasa terinspirasi ketika membaca tentang karakter dalam buku yang mengambil alih agensinya dalam kehidupan nyata.

"All Fours" membawa pemirsa kepada pertanyaan-pertanyaan besar tentang penuaan dan keinginan, tanpa memberikan jawaban yang pasti. Novel ini mengajak pembaca untuk mempertimbangkan berbagai kemungkinan tentang bagaimana hidup mereka akan terlihat di masa depan, serta membuka pikiran terhadap alternatif dari kehidupan monogami yang biasa.

Ringkasan

Novel terbaru Miranda July, "All Fours," menuai banyak pembicaraan di kalangan wanita di atas usia 40 tahun. Buku ini mengangkat kisah seorang wanita berusia 45 tahun yang mempertanyakan kebahagiaan dalam pernikahannya dan mencoba eksperimen dengan poligami. Bagaimana pendapat pembaca tentang tema-tema yang diangkat dalam novel ini? Apakah Anda pernah merasa terdorong untuk melakukan eksperimen dalam kehidupan pribadi Anda setelah membaca cerita ini? Mari berbagi pendapat dan pengalaman Anda dalam komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark